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鎌ケ谷市教育委員会会議録 

平成３０年１１月定例会 

 

《１ 期  日》  平成３０年１１月２１日（水） 

          開会 午後２時００分 

          閉会 午後２時５５分 

 

《２ 会  場》  本庁舎６階第４委員会室 

 

《３ 出 席 者》  皆 川  征 夫  教育長 

奥 村  さかえ 教育長職務代理者 

皆 川 準 一  委員 

          住 石  英 治  委員 

         石 川 宏 貴 委員 

 

《４ 出席職員》    山 﨑  正 史  生涯学習部長 

狩 谷 昭 夫 生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

          吉 野  光 雄 生涯学習部参事（事）市民会館長 

小 川  宏 宜  生涯学習部副参事 

関 根 延 年  生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

後 藤  由 美  教育総務課長 

青 木  真 也  生涯学習推進課長 
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﨑 田  浩 史  教育総務課主幹 

市 村 昌 子 学校教育課学務保健室長 

菅 井 洋 子  学校教育課指導室主幹 

関     正 人  教育総務課副主幹（事）教育総務係長 

萩 原  美 恵 教育総務課主査補 

 

《５ 議案事項》 

議案第１号 平成３０年度教育費１２月補正予算について 

議案第２号 鎌ケ谷市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を 

改正する規則の制定について 

 

《６ 報告事項》 

報告第１号 第３９回鎌ケ谷市中学生弁論大会について 

報告第２号 第４７回鎌ケ谷市小学校音楽会について 

報告第３号 １２月の行事予定 

報告第４号 学校の近況報告について（指導） 

報告第５号 学校の近況報告について（管理） 

 

《７ 傍 聴 者》 

なし 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

学務保健室長 

本日の出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、ただ

今から、鎌ケ谷市教育委員会１１月定例会を開会します。 

本日は、定例で出席している者のほかに、事務局の補助説明員として、

学校教育課学務保健室長、学校教育課指導室主幹の出席を、鎌ケ谷市教

育委員会会議規則第１４条の規定により認めることとします。 

本日の定例会会議録署名委員については、皆川準一委員を指名します。 

 

本日の審議案件は、議案事項２件、報告事項５件です。よろしく、ご

審議の程お願いします。 

 

議案第１号の審議に入ります前に、議案第１号「平成３０年度教育費

１２月補正予算について」は、市長に対する意見の申出を必要とする事

項です。よって、鎌ケ谷市教育委員会会議規則第１３条の規定により、  

非公開とすることについてお諮りします。議案第１号を、非公開とする

ことにご異議はございませんでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議がございませんので、議案第１号を非公開といたします。 

 

≪これより非公開≫ 

 

 

議案第１号「平成３０年度教育費１２月補正予算について」はご異議

なしと認め、原案のとおり可決されました。 

 

 

≪ここまで非公開≫ 

 

議案第２号「鎌ケ谷市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の

一部を改正する規則の制定について」、事務局の説明をお願いします。 

 

平成２９年７月１日に通学区域の一部を変更したことに伴い、新たな
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住 石 委 員 

 

 

学務保健室長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

【報告事項】 

通学区域図を作成しましたところ、現在、中部小学校の通学区域に含ま

れております初富本町二丁目２２番の貝柄山公園ですが、鎌ケ谷小学校

の通学区域の中に飛び地のようになっていることが分かりました。これ

は、平成１４年度に中部小学校の通学区域を鎌ケ谷小学校の通学区域に

変更をしましたところ、当該地域については、通学区域の変更がなされ

ていなかったためだと思われます。なお、当該地域は公園であるため、

居住者がいないことからトラブルは起こっておりませんが、誤りが判明

したため、早急に対応いたしたく、小中学校の通学区域を定めておりま

す鎌ケ谷市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改める

ものでございます。 

 

通学区域を変更する時には、地図の確認をしながら、地域の方へも説

明をするかと思うのですが、その時には気が付かなかったのでしょうか。 

 

当時の資料を確認しましたところ、変更前の中部小学校は、貝柄山公

園を境に学区境が引かれておりました。貝柄山公園を含まないところま

でが変更の地域として検討がなされており、また、居住している市民が

いなかったことから、検討の対象から外れていたため、漏れてしまった

ことが想定されます。 

 

それでは、お諮りいたします。  

議案第２号について、原案のとおり決することに、ご異議ございませ

んでしょうか。  

 

異議なし  

 

議案第２号「鎌ケ谷市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の

一部を改正する規則の制定について」は、ご異議なしと認め、原案のと

おり可決されました。 

以上で、議決事項を終了します。 

次に、報告第１号から第３号までについて、報告を求めます。 
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学校教育課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

報告第１号「第３９回鎌ケ谷市中学生弁論大会について」 

平成３０年１０月２３日、平成最後となる第３９回鎌ケ谷市中学生弁

論大会が、鎌ケ谷市教育委員会と鎌ケ谷ライオンズクラブ共催により、

きらりホールで行われ、今年も市内５校から選出された１０名の弁士が

自分の思いや考えを熱く語りました。今年は例年よりもやや控えめなパ

フォーマンスが多かったものの、その内容は、スマホによる弊害とその

対策、災害と情報の入手など世相や近年多発する自然災害に関するもの、

都会と田舎それぞれの魅力や課題を比較し、どのような環境で生活した

いかを問うもの、親族の死をとおして学んだことや家族や友人といった

身近な人たちとの関係について述べたものなど、多種多様なテーマの主

張が展開されました。最優秀賞には、第五中学校の赤上流羽さんの「私

のランドセル」が選出されました。テーマは国際支援に関することで、

周囲の無理解から学校にも行けず、幼くして結婚し十分な衛生知識がな

いために出産で命を落としたり、少年兵として戦争に巻き込まれ命を落

としたりする過酷な環境にあるアフガニスタンの子どもたちに、ランド

セルを贈ることで教育を受ける機会をつくるという運動に参加し、自分

と妹のランドセルに使わなくなった文房具をいっぱい詰めて贈ったこと

を語ってくれました。私たち中学生にもできることはある、募金、寄付、

知る、伝える、そのほかにも何ができるのか考えてほしいと訴える赤上

さんの言葉は、会場にいる全ての参観者の胸に響きました。歴史あるこ

の大会を一人でも多くの方に参観していただこうと、今年は事前に鎌ケ

谷市ＰＴＡ連絡協議会の会合で案内もさせていただきました。毎年欠か

さず足を運んで参観してくださる市民の方もいらっしゃいますし、来年

の記念すべき４０回目もさらに盛会となるよう取り組む予定です。  

 

報告第２号「第４７回鎌ケ谷市小学校音楽会について」 

鎌ケ谷市教育委員会主催による、第４７回鎌ケ谷市小学校音楽会を、

１１月７日に鎌ケ谷市教育委員会主催で、きらり鎌ケ谷市民会館で行い

ました。市内小学校の音楽部が日常の音楽活動の成果を発表し合い、音

楽教育の一層の向上を図るとともに、豊かな音楽性を養うことを目的に

開催されました。今年度は、午前５校、午後４校が集まり、合唱及び合

奏を行いました。また、各校の音楽部に参加する児童４０９名も参加し、

盛大に行われました。なお、保護者を含めた一般の参観者６２８名の皆
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教育総務課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

生涯学習部副参事 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

様にもご参加いただきました。 

 

報告第３号「１２月の行事予定」について、資料に基づき説明を行い

ました。 

 

報告第４号「学校の近況報告について（指導）」資料に基づき説明を

行いました。 

 

報告第５号「学校の近況報告について（管理）」資料に基づき説明を

行いました。 

 

本日の定例会における議決事項、報告事項については、すべて終了い

たしました。鎌ケ谷市教育委員会１１月定例会を終了いたします。 

 

 

 

鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。  

 

          平成３０年１２月 ７日 

 

     教 育 長  皆川 征夫 

 

     教育委員  皆川 準一 

 

     作 成 者  萩原 美恵 

 


